

Stadt Klütz

Beschlussauszug aus der Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Klütz vom 04.10.2022

Top 2 Einwohnerfragestunde, Anregungen und Fragen der Einwohner

Einwohner aus Christinenfeld teilen mit, dass die Anwälte der Investoren des NRC Kontakt zu ihm als Mieter aufgenommen haben und Vorschläge auch zum Freizug des Gebäudes unterbreitet haben. Herr Mevius informiert, dass er die Auskunft nicht geben kann. Er wird dies aber erfragen und sich mit den Einwohnern in Verbindung setzen. Zusätzlich wünschen sich die Einwohner, dass sie mehr in das Konzept Christinenfeld einbezogen werden, da das Projekt auch von ihnen befürwortet wird.